

Visite à Taïwan de 6 élus nord-américains: la Chine dénonce la provocation

Image not found or type unknown

La Havane, 15 août, (RHC)- Les autorités et la presse chinoises ont rejeté ce lundi la visite à Taïwan de 6 membres du Congrès des États-Unis et accusé Washington de rechercher la confrontation, dans un contexte de tensions liées à la récente visite de Nancy Pelosi sur cette île considérée comme territoire indéniable de la Chine.

L'ambassade chinoise aux États-Unis a réitéré son opposition à tout contact officiel avec Taïpei, mis en garde contre une réponse énergique à cette nouvelle provocation et la représentation diplomatique chinoise a estimé que la Maison Blanche ne faisait qu'alimenter l'instabilité dans la région et appelé le gouvernement à exiger des législateurs qu'ils respectent le principe d'une seule Chine.

La réaction des autorités chinoises et des médias laisse penser que Pékin va procéder à des actions pour renforcer sa position sur ce nouveau défi au sujet le plus sensible des relations avec Washington.

Le géant asiatique a répondu à la visite de Mme Pelosi, la présidente de la Chambre des représentants, par une combinaison de mesures militaires, diplomatiques, politiques et commerciales.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/296616-visite-a-taiwan-de-6-elus-nord-america-ins-la-chine-denonce-la-provocation>



Radio Habana Cuba